

Filmprojekt "Louis-Ranch" der Narrenzunft

Im letzten Gemeindeblatt habe ich Ihnen geschrieben, dass die Gottenheimer Narrenzunft "Krutstorze" offiziell im Jahr 1952 als Verein gegründet wurde und somit nächstes Jahr den 50. Geburtstag feiern kann.

Die Narrenzunft ist eine der ältesten Zünfte in unserer Raumschaft, Fasnet wurde allerdings in Gottenheim schon jahrelang zuvor kräftig gefeiert.

Zum Jubiläum hat sich die Zunft etwas Besonderes ausgedacht. An Stelle einer Festschrift hat man mit Herrn Dagobert M. Stöhr einen Film gedreht (die Dreharbeiten sind beendet), der die 50 Jahre im Rahmen einer spannenden Handlung Revue passieren lässt. Mit dem Filmtitel "Louis-Ranch" und dem Untertitel "start to the future - Start in die Zukunft" hat man sinnigerweise die frühere, legendäre Fasnet-Hochburg Louis-Ranch (Gasthaus zum Löwen) mit Erinnerung an die unvergessene Löwen-Wirtin, Frau Luise Dangel, hervorgehoben.

Es ist kein Fasnet-Film, der hier entsteht, sondern er zeigt das Dorfleben in Verbindung mit der Fasnet, viele interessante alte Fotos und Abbildungen sind dabei zu sehen. Der Film verspricht ein wesentlicher Kulturbeitrag für unser Gottenheim zu werden. Daher ist er auch sehr unterstützenswert, er kostet viel Geld und ich bitte die angeschriebenen Firmen, doch noch einen Werbekostenbeitrag zu leisten.

Im Übrigen bitte ich um Kenntnisnahme der "Film-Beilage" und lade alle Interessenten herzlich auf den

Freitag, den 29. Juni 2001, 20.00 Uhr

in den **Saal des Feuerwehrhauses** ein.

Vor allem Firmen-Inhaber können ihre Werbung mit dem Film verbinden.

Alfred Schwenninger, Bgm.